

Alumnos de la U.C. en Trabajos de Invierno

More. 2A. VII. 74

Los estudiantes de la Universidad Católica de Chile se aprestan, aprovechando sus vacaciones de invierno, a dirigirse a la sureña región de Melipeuco, donde la Federación de Estudiantes (FEUCH), ha estado realizando una vasta labor social en los últimos dos años.

Mañana martes, un numeroso contingente de jóvenes universitarios se trasladará en vehículos de la Universidad hasta Melipeuco

en la provincia de Cautín. Irán por el plazo de 8 días, para continuar con la obra iniciada en el verano de 1973, y proseguida en el verano de 1974.

Muchas de dichas obras levantadas en conjunto con los propios pobladores indígenas de Melipeuco, aún están inconclusas, y hay que intentar terminarlás pronto, para poder iniciar nuevas iniciativas que requieren con urgencia los habitantes de la zona.